

# Zufriedener Blick auf die Erfolge

**HEUSENSTAMM** ■ Kurz und effektiv – so bewertet Vorsitzende Sandra Horn die diesjährige Jahreshauptversammlung der Sängervereinigung Heusenstamm. Ein weiteres Mal wurde der Vorstand des Gesangsvereins in unveränderter Zusammensetzung von den Vereinsmitgliedern einstimmig im Amt bestätigt.

Der Vorstand, der durch eine Satzungsänderung erstmals auf zwei Jahre gewählt wurde, setzt sich zusammen aus der ersten Vorsitzenden Sandra Horn, ihrer Vertreterin Bettina Pfaff, dem Kassenswart Bernd Horn und der Schriftführerin Anika Herzog. Beisitzer sind weiterhin Martin Haffner, Rita Haussauer-Siegler, Silke Messerer und Dorothea Sänger.

In ihrem Bericht schaut die erste Vorsitzende auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück. Am Weltfrauentag präsentierte sich der Chorzweig Cantares erstmals als reiner Frauenchor im gut besuchten Pfarrheim Maria Himmelskron. Es wurde ein heiterer Liederabend und eine gelungene Premiere. Im selben Monat belegte der ACCH, der gemischte Chor der Sängervereinigung, den dritten Platz beim zweiten Hanauer Chorfestival.

Im Juni trafen Lied und Lyrik bei der musikalischen Nacht im Museum aufeinander. Neben der hervorragenden Zusammenarbeit mit dem Heimat- und Geschichts-



Sandra Horn, Bernd Horn, Bettina Pfaff (vorne, von links), Silke Messerer, Rita Haussauer-Siegler, Martin Haffner (Mitte), Dorothea Sänger und Anika Herzog. ■ Foto: p

verein wurde der ACCH dieses Mal vom Heimatlosen Gedichtsverein unterstützt. Die Lyrik fügte sich bestens zwischen die fröhlichen Auftritten des Chores ein.

Bereits zum fünften Mal fand im Juli das Festival der Chöre im Rahmen des Kultursommers statt. Unter dem Motto „Heusenstamm singt – Heusenstamm klingt“ folgten sechs Chöre der Einladung. Ein weiterer Erfolg wurde die im September erstmals angebotene Nachtwächterwanderung. Trotz des zunächst trüben Wetters fanden sich viele Besucher ein, um an diesem besonderen Rundgang teilzunehmen.

Im Ausblick auf das Jahr 2015 hob die Vorsitzende be-

sonders die Konzerttermine hervor. So werden beide Chöre der Sängervereinigung am Sonntag, 15. März, um 17 Uhr unter dem Motto „Lux Aeterna“ in der Pfarrkirche St. Cäcilia zu hören sein. Es folgen die musikalische Nacht im Museum am Samstag, 13. Juni, unter dem Motto „Lieder zur See und Mee(h)r“ und das Festival der Chöre am Samstag, 4. Juli. Das Konzertjahr endet voraussichtlich im September, denn dann beginnen die Vorbereitungen auf das Jubiläum 2016.

Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit willkommen. Mehr Informationen stehen auf der Homepage unter [www.saengervereinigung1876.de](http://www.saengervereinigung1876.de). ■ clb